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Dnocs vai acelerar obras da Barragem dos Piaus

O anúncio da criação da
Floresta Nacional de Palmares - a
primeira do Piauí - será nesta sexta-feira,
29, às 8h. Localizada no Km 21 da BR
345, no município de Altos, a floresta
piauiense é constituída de 170 hectares
de terra, com paisagens típicas do
cerrado e da caatinga. A vegetação,
com 80 espécies diferentes, é rica em
fauna, com destaque para a cotia,
raposa, veado, tatu, peba, entre outros.

Piauí ganha Floresta Nacional de Palmares

Floresta dos Palmares

O governador Wellington Dias
vai participar do ato, além do diretor
nacional de Florestas do Instituto
Brasileiro do Meio Ambiente e dos
Recursos Naturais Renováveis
(Ibama), Antônio Carlos Hummel, do
prefeito de Altos, José Fonseca, e do
gerente  execut ivo do Ibama no
Piau í ,  Romildo Mafra, além de
estudantes de Teresina e de Altos.

Segundo Romildo Mafra, o
objetivo da criação da floresta é o uso
múltiplo dos recursos naturais da área,
como banco de sementes e mudas,
pesquisas, visitação pública, esportes
de aventura, trilhas e projetos de
apicultura para os moradores da
região. "É mais uma unidade de
conservação ambiental do Piauí. Isso
demonstra o compromisso do Governo
do Piauí e do Governo Federal em
proteger o meio ambiente", destaca.

Projeto para criação da Companhia
Independente de Policiamento Escolar está
em fase de conclusão e até o final deste
mês será encaminhado ao comandante geral
da Polícia Militar, coronel Edvaldo
Marques. Informou, nesta segunda-feira,
25, o capitão Jorge Reis, comandante de
Policiamento Escolar, que é o responsável
pela elaboração do projeto.

O projeto será encaminhado ao
governador Wellington Dias e, caso seja
aprovado, será enviado à Assembléia
Legislativa. "A partir da criação da
Companhia Independente de Policiamento
Escolar, vamos ter uma maior estrutura
física e de material humano para trabalhar
a segurança das escolas", disse o capitão
Jorge Reis, lembrando que, no momento,
um efetivo de 47 policiais atende a 200
escolas da capital.

Os policiais utilizam seis motos para
fazer a ronda, mas a demanda por serviços é
elevada, o que faz necessária a utilização de
uma maior estrutura para o trabalho nas
escolas ser eficiente. Além de combaterem o
uso de drogas pelos alunos, os policiais
também fazem o desarmamento dos jovens
mais exaltados e que colocam em risco a vida
dos colegas de classe. Além disso, palestras
são realizadas com alunos sobre os malefícios
que as drogas provocam aos usuários.

Revólveres e facões compõem arsenal apreendido

A ousadia de alunos constitui um
desafio para o policiamento escolar que, todos
os dias, recebe denúncias de atos infracionais
nos estabelecimentos de ensino e nas
proximidades dos mesmos. Revólveres

Companhia de Policiamento Escolar será criada

Companhia de Policiamento Escolar

carregados, facões, espetos de ferro,
punhais e facas têm sido apreendidos em
poder de estudantes. Cachaça, maconha,
loló e até crack foram apreendidos este
ano. O crack estava em poder de um vigilante
de escola, que comercializa o mesmo para
os estudantes. Investigações realizadas
pelo policiamento escolar chegaram ao
acusado, que foi preso. Enquanto isso, as
armas de fogo e brancas, bem como a
maconha e bebidas alcoólicas foram
apreendidas com os próprios estudantes.

"De vez em quando apreendemos
armas e drogas nas escolas. Buscamos a
conscientização de alunos e da família dos
mesmos para evitar que esses problemas
continuem acontecendo dentro dos
estabelecimentos de ensino", frisa o
comandante do Policiamento Escolar, capitão
Jorge Reis. Segundo ele, a parceria com as
famílias vem sendo intensificada para
diminuir a violência nas escolas.

Defensoria Pública atendeu em três dias 800 pessoas
Através da Justiça Itinerante, que

durante os dias 18, 19 e 20 de abril se instalou
na Central de Atendimento da Defensoria
Pública do Estado, situada na rua Nogueira
Tapety, 138, Bairro dos Noivos, mais de 800
pessoas tiveram acesso gratuito à justiça.

Durante os três dias foram priorizados
2.500 processos dos 14 mil que se encontram
paralisados no Cartório Único de Assistência
do Judiciário. Esses processos passaram por
uma triagem realizada pelos serventuários da
Defensoria Pública, que utilizaram os critérios
de tempo e necessidade de celeridade da justiça,
como as ações de pensões alimentícias.

O juiz coordenador, Fernando Carvalho
Mendes, responsável pela realização nos três
dias de atividades na Central de Atendimento
da Defensoria, disse que atividades como esta
são uma forma emergencial acertada entre o
Tribunal de Justiça, o Ministério Público e a
Defensoria Pública para impulsionar os
processos que estão parados no Cartório
Único de Assistência do Judiciário.

Acrescenta  a inda  que  já  es tá
programado o retorno da Justiça Itinerante
para  o  Núc leo  de  Atend imento  da
Defensoria Pública, nos dias 27, 28, 29 e
30 de junho e nos meses de agosto,
setembro, outubro, novembro e dezembro
para dar continuidade a esse trabalho.

Coordenador do Dnocs, José Carvalho

A Barragem dos Piaus, que está em
fase de construção, deverá ser concluída
até o final de 2006, se tudo der certo. A
informação é do coordenador Regional do
Departamento Nacional de Obras Contra
as Secas (DNOCS), José Carvalho Rufino,
responsável pela execução da obra,
localizada na divisa dos municípios de São
Julião e Pio IX, cerca de 400 quilômetros
ao Sul de Teresina. A obra da Barragem
dos Piaus foi iniciada no final de 2004 e já
consumiu cerca de R$ 2 milhões.

José Carvalho informou que foram
executadas as etapas de construção da
estrada de 12 quilômetros de acesso ao
local onde será erguida a barragem, que,
quando estiver concluída, terá capacidade
de armazenamento estimada em 62 milhões
de metros cúbicos, o suficiente para
garantir o abastecimento d'água para as
populações desses dois municípios e
ainda de Lagoinha e Vila Nova. A rede
de energia elétrica, de alta e baixa tensão,
igualmente foi instalada no local, bem
como o canteiro de obras, que permitirá
a construção da barragem.

Para este ano, já estão liberados
mais R$ 5,1 milhões, aplicados através de
um plano de trabalho elaborado pela
equipe de técnicos do DNOCS. O
coordenador informou, ainda, que está
sendo feita a sondagem para iniciar a
fundação da obra, que custará aos cofres
públicos federais o equivalente a R$ 16
milhões no total. Além da barragem, o
DNOCS mobiliza-se também na elaboração
do projeto de instalação da adutora que
permitirá o abastecimento das populações
dos vários municípios da região.

O custo da obra de instalação da
adutora e suas dimensões ainda não foram
calculados pelos técnicos da Secretaria do
Meio Ambiente e Recursos Hídricos
(Semar), órgão responsável pela
elaboração do projeto. Além do
abastecimento d'água, a Barragem dos
Piaus terá um aproveitamento
econômico, basicamente por meio da
piscicultura e irrigação. Toda a parte legal
da obra está concluída,  inclusive o
aspecto relacionado ao licenciamento
ambiental, concedido pela Semar.

O coordenador acrescentou que o
Relatório do Impacto Ambiental (Rima) foi
devidamente elaborado e aprovado pelo
órgão competente. A parte licitatória está
igualmente dentro dos padrões legais, e
o cadastro da área a ser inundada também
está feito. O governador Wellington Dias
deverá fazer uma visita ao canteiro de
obras da Barragem dos Piaus nos
próximos dias.  José Carvalho está
aguardando a confirmação da agenda do
governador para essa visita.

Defensoria Pública

A defensora pública geral do Estado,
Norma Dantas, disse que ficou muito
satisfeita com o trabalho realizado pela
Justiça Itinerante durante os três dias na
Central de Atendimento da Defensoria
Pública. Complementou falando que atitudes
como esta reforçam o objetivo da Defensoria
para com a comunidade que necessita de
agilidade nas ações patrocinadas pela órgão.

Norma Dantas disse ainda que
durante os três dias foram realizados 952
despachos, 304 sentenças foram julgadas
e 378 audiências estão designadas para o
retorno no mês de junho.


